



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18633 25/10/2017 52373

AUTOR/A: TERRÓN BERBEL, Ana Belén (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el tren accede a Granada por el mismo tramo que lo hacen los trenes Almería-Granada. Este trayecto alternativo entre Bobadilla (Antequera) y Granada supone 7 horas y 30 minutos de viaje, y supera en más de 300 km el recorrido que se venía haciendo antes del comienzo de las obras de infraestructura.

Cabe informar que en estos momentos, las condiciones de servicio con Granada, en lo que respecta a los servicios comerciales, tanto en la relación Madrid-Granada como Barcelona-Granada, se consideran los más adecuados para cubrir estas relaciones.

Madrid, 11 de enero de 2018